

Actualité > Lot-et-Garonne > Agen > Sports

Publié le 14/06/2018 à 03:52, Mis à jour le 14/06/2018 à 08:03

Nicolas Bru, chef de bande

Sports - Hockey subaquatique. Piranhas de la Garonne



Nicolas Bru, au centre avec le brassard de capitaine. Juste derrière à sa gauche le président du club : Pascal Lahille.

«Nous sommes une bande de copains. Quand l'un de nous est dans le rouge, les autres se mettent dans le noir pour le soutenir». Nicolas Bru est le capitaine des Piranhas de la Garonne. L'équipe de hockey du Club subaquatique de Boé/Bon-Encontre (SABBE) s'apprête à disputer, les 16 et 17 juin, à Saint-Brieux (Bretagne), les championnats de France de Division 4 de la discipline. Encore confidentiel, ce sport est spectaculaire et épuisant en raison de la répétition des apnées.

Les onze Agenais (1) partent demain à 6 h 30 en minibus avec la volonté d'engranger de l'expérience et de faire le meilleur résultat possible. Avec cette qualification aux «France», leur objectif est déjà atteint. «Le reste n'est que du bonus», commente Nicolas.

Né à **Agen**, cadet au SUA rugby, notre leader, 37 ans, a touché un peu à tout. Il a par exemple évolué au club de baseball des Blue Catchers du Passage. Il participera à l'édition 2018 du Patou Trail à Saint-Lary, du 22 au 24 juin. Plongeur au SABBE (niveau 3), il a découvert le hockey subaquatique il y a cinq ans grâce à un autre Nicolas, Perret, l'entraîneur fédéral et ancien joueur de l'équipe de France.

En pleine reconstruction, les Piranhas de la Garonne, chers aux célèbres Astiaous de Saint-Laurent, sont en train de sortir du lot.

(1) 12 noms peuvent être couchés sur la feuille de match. Six jouent (1 avant, 2 ailiers, 2 pivots, 1 arrière), deux manches de 10 minutes, 4 sont remplaçants. Les changements peuvent intervenir à tout moment. Les buts sont au fond de la piscine, à environ 3 m de profondeur. Il faut mettre le palet (1,3 kg, 8 cm de diamètre) dedans.